



EL SEÑOR

DON ALEJANDRO HOLGUÍN DURÁN

Falleció en Boñar, el día 15 de marzo de 2013
a los 74 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposa : María Cruz Millán Sánchez; hijos: Alejandro, Javier, Mari Cruz y Marta Holguín Millán; hijos políticos: Ana Mari Sierra, María Carmen Rodríguez, José Gil y Policarpo López; hermanos: Vitoriano, María, José (†), Clemente (†), Antonia y Vitoriana Holguín Durán; hermanos políticos: Germán, Julia, Emérita, Antonio, Floro, Jesús y Ángeles; nietos: Alejandro, Juan Carlos, Cristina, Jaime, Rubén, Víctor y Javier; nietos políticos: Jenifer y Alexandra; biznieta: Ariadna; sobrinos, primos y demás familia.

Ruegan a Ud. asista a las Exequias y Misa de Funeral que tendrán lugar el DIA 16, a las CINCO DE LA TARDE en la Iglesia San Pedro Apóstol (Boñar) y seguidamente la conducción del cuerpo al cementerio de Felechas.

Tanatorio de Boñar - Los Jardines.

LOS  JARDINES[®]

Tanatorios - Crematorio - Columbarios

LEÓN - BOÑAR - CARRIZO DE LA RIBERA - CISTIerna - LA POLA DE GORDÓN - LA ROBLA - MANSILLA DE LAS MULAS - NAVATEJERA
ROBLES DE LA VALCUEVA - VALENCIA DE DON JUAN - VEGAS DEL CONDADO